

Editorial

Queridos lectores y colaboradores, es un honor y un motivo de gran satisfacción darles la bienvenida al séptimo ejemplar de nuestra revista. Ya son cuatro años desde nuestra fundación, tiempo en que nos hemos dedicado a brindar a nuestros lectores contenido jurídico de calidad, análisis profundos y perspectivas innovadoras sobre los temas más relevantes del mundo del derecho corporativo.

Durante estos últimos años, hemos sido testigos de los cambios y desafíos que el campo del derecho ha enfrentado, tanto a nivel nacional como internacional. Nos enorgullece haber sido una plataforma para la discusión y el intercambio de ideas entre destacados juristas, académicos, profesionales del derecho y estudiantes apasionados. A lo largo de este tiempo, hemos abordado temas de gran relevancia, como la evolución de la tecnología y su impacto en el ámbito legal, las transformaciones en los sistemas de justicia alrededor del mundo y los avances en la protección de los derechos humanos.

Nuestro compromiso con la excelencia académica y el rigor intelectual es el motor que nos impulsa a seguir creciendo y superar dificultades. Agradecemos a todos los autores, colaboradores y revisores que han sido parte fundamental de nuestro éxito hasta ahora. Su dedicación y pasión por el conocimiento jurídico han enriquecido nuestras páginas y han contribuido al desarrollo de un diálogo constructivo en torno a temas legales de importancia.

En este número podrán leer los desafíos que la formación profesional del abogado tiene para desarrollar la ciudadanía global; cuán útil podría ser el Procedimiento Acelerado de Refinanciación Concursal (PARC) para atenuar los efectos de la pandemia del COVID; la diferencia entre la defensa del honor y la defensa de la buena reputación, entre la figura de la injuria y la figura de la difamación; la óptica de los más altos tribunales de justicia sobre el medio ambiente y su protección jurídica; la inaplicabilidad de la norma legal a casos de robo agravado; y la paridad y alternancia de las mujeres dentro de la escena política y la gestión pública nacional.

Mirando hacia el futuro, reafirmamos nuestro compromiso de seguir siendo una fuente confiable y accesible de información jurídica actualizada. En un

mundo en constante cambio, donde las dinámicas legales se adaptan a nuevas realidades, nuestra revista se mantendrá como un faro que ilumine el camino hacia soluciones justas y equitativas. Asimismo, continuaremos explorando áreas emergentes del derecho, como la inteligencia artificial, la protección de datos y el derecho ambiental, para ofrecer a nuestros lectores una perspectiva integral y multidisciplinaria.

Asimismo, invitamos a aquellos que aún no han tenido la oportunidad de explorar nuestra revista a unirse a nuestra comunidad y a participar en la construcción de un futuro legal más justo y equitativo.

Italo Bizerra Osorio, Ph. D.

Director editorial

Giuristi, Revista de Derecho Corporativo